



Pressemitteilung

5. Dezember 2016

Kunst unter der Brücke ISART 2016 Graffiti-Aktion

Die Freiluft-Galerie unter der BRUDERMÜHLBRÜCKE wechselt ihr Gesicht!

Eine Aktion nicht nur für Street-Art-Fans! **Renommierte Graffitikünstler** geben den bereits legendären Wänden und Pfeilern der **Brudermühlbrücke** derzeit in München ein vollständig neues Erscheinungsbild.

Im Dezember besteht die Möglichkeit, Graffiti-Künstler*innen live bei der Ausgestaltung der riesigen Fassaden beizuwohnen. Die teilnehmenden Sprayer haben einen großen Freiraum und viel Platz zur Selbstentfaltung.

In Zusammenarbeit mit der Färberei, Kreisjugendring München-Stadt, organisiert eine Gruppe von etwa 15 Münchener Sprüher*innen die jährlich stattfindende Veranstaltung. Verschiedene Generationen von Sprayern aus dem Großraum München kommen hierbei zusammen, um gemeinsam in entspannter Atmosphäre ihre Visionen von Kunst im öffentlichen Raum in die Tat umzusetzen.

Seit der ersten ISART in den Neunzigern findet sie inzwischen viel Zuspruch und positive Resonanz in der Münchner Gesellschaft. Die Akzeptanz bezüglich Graffiti und junger, zeitgenössischer Kunst wird auch durch die diesjährige Aktion weiter erhöht werden.

DIE FÄRBEREI

Kreisjugendring München-Stadt

Claude-Lorrain-Str. 25 Rgb., 81543 München

T.: 089-62269274, Fax: 089-62269285

www.diefaerberei.de

Pressekontakt

Antje Henkel-Algrang

e-mail: diefaerberei@kjr-m.de



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt